

Stuttgart, 09.03.2020

Liebe Eltern,

— die Verunsicherung rund um den Corona Virus ist groß. Über die unterschiedlichen Medien erhalten wir tagtäglich neue Informationen.

Aus diesem Grund habe ich Anfang März die für den Schulbetrieb relevanten Links auf unserer Homepage ([www.eido-schule.de/schule/neuigkeiten/posts/coronavirus](http://www.eido-schule.de/schule/neuigkeiten/posts/coronavirus)) hinterlegt. Damit ist gewährleistet, dass Sie auf Informationen zurückgreifen können, die auf dem neusten Stand sind (z.B. Ausweitung von Risikogebieten).

Nach heutiger Rücksprache mit dem Gesundheitsamt Stuttgart kann der Schulbetrieb an der Eichendorffschule uneingeschränkt stattfinden.

Ich bitte Sie, Ruhe zu bewahren und ihr Kind auf die Hygieneregeln hinzuweisen.

Familien, die sich in dieser Woche in Quarantäne befinden und Ihr Kind am Mittwoch bzw. Donnerstag an einer weiterführenden Schule anmelden wollten, können dies vorläufig am Mittwoch oder Donnerstag telefonisch erledigen.

Mit freundlichen Grüßen



M. Bolay

Schulleiter